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Гласные – обозначаются красным цветом

А О У Ы Э

Я Ё Ю И Е

Я Ё Ю И Е  — обозначают мягкость предшествующего согласного

А О У Ы Э И — обозначают один звук
Я Ё Ю  Е  —    йотированные гласные, в начале слова, 
Я – Й А             в середине слова после гласного,   после разделительных Ъ и Ь 
Ё – Й О             обозначают два звука
Ю – Й У

Е – Й Э

Согласные:

Н М Л Р Й Б В Г Д  Ж  З                          — звонкие согласные            Ъ

                    П Ф К Т Ш С Х Ц Ч Щ         — глухие согласные               Ь       

Ж Ш Ц — всегда твёрдые согласные, обозначаются синим цветом  
Ч, Щ, Й  — всегда мягкие согласные, обозначаются зелёным цветом
Ъ , Ь  — это знаки, не обозначают звуков, но указывают Ъ — на твёрдость, Ь на мягкость предшествующего согласного, или служат разделительными знаками. 
У остальных согласных есть мягкие парные звуки:

Н – Н(ь)  М – М(ь)  Л – Л(ь) Р – Р(ь) Б – Б(ь)  В – В(ь)  Г – Г(ь) Д – Д(ь) З - З(ь)

П – П(ь)  Ф – Ф(ь)  К – К(ь) Т - Т(ь)  С – С(ь)  Х – Х(ь) 
Б В Г Д  Ж  З 

                                Парные согласные

П Ф К Т Ш С      
Примеры:

ЛОСь                Я-МА        ЕЛЬ        СЕМЬ-Я       ЛИ-ЛИ-Я






